

グルメ杵屋うどん打ち教室

—大阪市「こども夢・創造プロジェクト」の学生たち

グルメ杵屋は、大阪市と民間企業・団体が協力して運営する「こども夢・創造プロジェクト」に参加し、10月5日と10月12日に本社と木津市場で「うどん打ち教室」と「野菜販売体験」を実施しました。

このプロジェクトは、さまざまな分野のプロフェッショナルを講師として迎え、小・中学生が憧れの職業や技術、作品作りなどを本格的に体験できるプログラムです。グルメ杵屋は、今回大阪の食文化に触れ、子どもたちに食の大切さを学んでもらうことを目的に協力しています。

うどん打ち教室では、本社の職人が指導し、子どもたちは自らうどんを打ち、その場で打ち立てを味わいました。また、木津市場では野菜販売体験が行われ、子どもたちは野菜の袋詰めやお客さまへの声かけ、売上の集計までの一連の作業を体験しました。

「こども夢・創造プロジェクト」は、大阪市内の小・中学生を対象とした体験型プログラムで、今年で18年目を迎えます。グルメ杵屋は昨年も応援企業として参加しており、今後も食育を通じて大阪の子どもたちの成長をサポートしていきます。

公式サイト：www.kodomo-yumepro.org

